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香港文匯報訊（記者梁靜儀）郭富城昨晚穿上黃色
衫到觀塘apm出席《駿馬躍動華麗園亮燈禮》，身為
馬主的城城見到現場的駿馬模型，即跳上扮騎師，又
大擺甫士影相，心情看來十分好，之後他又獲送贈金
馬擺設，更恨拿獎恨出口說：「希望再奪金馬獎。」
城城早前在廣州巡迴演唱會中，因跳彈床扭傷腳，

昨日見他步履輕鬆且跳上駿馬模型扮騎馬，看來傷勢
已沒大礙。城城也表示傷勢已康復了七成，醫生指他
因平日有做運動，所以復原進度也比較快，但目前仍
未可以跑步。為免再出意外，城城年中舉行的巡迴演
唱會取消跳彈床環節，他說：「呢個環節好危險，每
次跳都有不同程度的受傷，只係今次較嚴重，考慮以
跳舞或唱慢歌代替該部分。」

六叔是世紀偉人
雖然受傷，但城城的工作亦沒有因此停下來，他表

示農曆新年後將會接連開拍兩套電影，包括《寒戰
2》及一部內地電影，同時並計劃與十位朋友再養馬，
第三度做馬主。問到何時養老婆？他則說：「不想這
些，舊年推了幾部戲，今年想以工作為主。」
無綫出身的城城，表示當年曾在新年團拜中與六叔

碰面，對於六叔的離世感到很惋惜，他說：「佢係香
港偉人，亦係世紀偉人，影響香港好多演員，相信香
港巿民都認同他的貢獻。」他又讚揚六叔設立的「邵
逸夫獎」對世界有所裨益，將永遠懷念他。

香港文匯報訊（記者軼瑋北京報道）內地影視圈人
士亦對邵逸夫的離世表現哀傷。內地資深電影人、國盛
影業總經理高軍前日接受本報訪問時表示，邵逸夫先生
是香港電影的一個奇蹟，他鼎力打造了香港影視「最黃
金時代」，目前香港和內地電影的蓬勃發展，共同開創
的大華語電影概念亦與邵氏電影有着直接關係。相信邵
逸夫先生在九泉之下一定是含着笑的。

邵氏電影出了無數精品，也培養了很多電影人，儘
管邵氏電影後來走了下坡路，被香港後來崛起的嘉
禾、英皇逐漸取代，但在電影人意識裡，這些後起之
秀是站在邵氏帝國肩膀上的，邵氏電影代表了香港最
輝煌的電影年代。
華誼兄弟老闆之一的王中磊接受本報記者電話訪問

表示，稍後會在其個人微博當中細述哀思。

香港文匯報訊（記者 梁靜
儀）田蕊妮將於三月推出唱
碟，昨日她更首次以歌手身
份到新城電台宣傳。首次推
出唱碟談的阿田，今年可以
競逐樂壇新人獎，對此阿田
笑稱這次是廿年來第一次，
亦是唯一一次出碟，所以沒
有想過出碟是要將事業推去
另一個階段，只是因緣際會
實現了她由細到大出碟的夢
想，能有一張屬於自己的唱
碟對她已是一個好大鼓勵，
故我沒有想過要在樂壇拿

獎。她又稱絕不介意成為一碟歌手。問到新碟中為何
不跟老公杜汶澤合唱？阿田帶笑說︰「算罷啦，我咁
難得至出唱，唔好啦，我想正正經經，有機會，下
次。」不過她透露老公今次隻碟都有參予，不收分文
幫她影唱片封套，更乘機買了兩部新相機，不過她就
唔敢問老公用了幾多錢。

梁乃鵬表示有聯絡方逸華，問到六嬸心情如何，他
說：「好些少，前日阿Sir才不在，不要說到已

離開很久。」至於追思會方面，梁主席稱未有詳細消
息公布，如有新進展一定會向全香港公布。
吳雨跟何麗全昨日一同出席公開活動，對於六叔離
世，吳雨感到相當惋惜，不過卻讚賞六叔雖過百之齡，
但一直仍很「精靈」兼且頭腦清晰，性格又幽默搞笑，
是位很可愛的長者。吳雨回憶跟隨六叔共事的時光，記
得當年六叔已八十多歲，依然參與無綫製作部的會議，
表現親切友善，毫無老闆的架子，同樣又關心公司的製
作，經常詢問得好詳細，卻從來不會罵人，而他滿意的
話更會即時讚好說「very good」。吳雨指出，如沒有
六叔的話，也沒有今日的無綫，能將無綫推向世界級，
六叔是居功至偉的，他推崇說：「要向六叔致以最崇高
致意，他永遠是個好老闆！」

獨具慧眼引入《包青天》
吳雨最深刻是六叔當年引進台灣劇《包青天》，大
家對此都抱存懷疑態度，然而當他看到該劇集也感到
震驚，都不停追看，果然播出街之後也大受香港觀眾
歡迎，他也不得不佩服六叔眼光夠好。吳雨指六叔多
年來也很喜歡看電影及電視，一日可看2、3場電影也
樂此不疲，他曾試過有次在偷看六叔看戲時會否看到
睡着，但六叔從來都是很投入，看到開懷的場面還會
拍手在笑，所以六叔一生投入於娛樂事業及電影之
上，是大家都學習不到的。
何麗全表示正在籌備製作向六叔致敬的特輯，當中

會播出不少邵氏年代的電影精彩片段，以及凌波和許

冠文等相關人士的訪問談對六叔的感受。
另提到無綫將終止租用發射站予中移動的合約，何

麗全表示雖對事件不清楚，不過會向公司方面了解。
提及now的免費台播時間會在何時？他指一直在籌
備中，但開台日子未曾落實，已定的是今年將再投資
開拍兩齣劇集。

盼年輕人以六叔為榜樣
曾志偉與盧大衛昨日出席活動，與眾長者聚餐兼玩

遊戲。志偉稱當年在邵氏做龍虎武師時很少與六叔接
觸，最多只看到他的座駕，但知道他每天都會看電影
與時並重。志偉表示加盟無綫後才有更多機會見六
叔，笑言與六叔沒有很多趣事，因為都全給了沈殿
霞，他說：「因為六叔講上海話，肥姐又識上海話，
他們很好傾，但我就不知他們說甚麼。」志偉大讚六
叔對電影、電視貢獻很大，而且又是大慈善家。近年
邵氏開拍賀歲片，志偉與方逸華開會時也有順道向六
叔打招呼，六叔精神好時也會向他點頭微笑。
盧大衛寄語年輕人以六叔為榜樣，因對方在退休年

紀仍立志發展電視事業，值得年輕人學習。他表示與
六叔是老闆和員工的關係，只在台慶和新年大日子才
見過六叔，他笑道：「六叔每次見到女同事都讚對方
好靚女，反而沒有讚過我靚仔。」
另外，天映經典頻道將於本月18日晚播映特備節
目：「《永遠懷念邵逸夫》紀念特輯」，節目結集了多
位邵氏經典明星的訪問，聽他們細說與邵爵士的故事，
以及他們對邵爵士豐盛一生及矚目成就的致敬。緊接着
會於晚上9時30分播映特備電影：《江山美人》。

香港文匯報訊（記者梁靜
儀）電影《大力戰神3D》前晚
舉行首映禮，出席捧場的有莊思
敏、李綺雯、陳靜儀(Mia)及蕭
定一等。抱病出席的莊思敏被
笑指財多身子弱，她大呻要交
近六位數稅很肉赤兼吃力。她
表示今個農曆年會返大馬，不
過她仍會派開工利是給同事，
平輩就不用了。她又笑說：
「有朋友話結婚最好就安排埋同
一年生仔咁就打個和，（你都係
咁諗？）係我目標。」

ＴＶＢ藝人李綺雯讚揚六叔是香港一個重要人物：
「睇報道講六叔生平，真係好欣賞佢，60歲先來轉型
做電視，發展一個行業咁魄力真係前無古人後無來
者，係香港好重要人物。」她又記得以往每逢新都
收到六叔的利是，但傾偈就無，多是在台慶見過六
叔，覺得他好好人。問到可又拖過六叔？她說：「我
無拖過佢手呀，又唔係香港小姐。」她又稱若公司搞
追思會一定會參加，因這是香港人的事。
另外，媽模陳靜儀近日傳出與已婚「波鞋街王子」

拍拖，但前晚卻不見她拖男友去睇首映？Mia照例否
認緋聞，又稱對方是認識了兩年多的朋友而已，只是
近排才一齊玩。問到可知對方已婚？她說：「唔係咁
清楚，識朋友無問，都係睇報道先知。（可有發展機
會？）相士話我今年好多爛桃花，都係唔拍拖住，專
心工作，結了婚唔係我杯茶，（離婚呢？）都可以考
慮。」對於報道指她的新歡是「波鞋街王子」，Mia
聞言即說：「咁誇張？我知佢係有生意，但無特別問
佢背景。」她又透露過年後會搞網上店舖，問到是否
賣波鞋？她即一臉尷尬地否認，表示會賣日韓時裝。

田蕊妮
不介意成一碟歌手

莊思敏
交十萬稅感「肉赤」
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香港文匯報訊（記者 吳文

釗、李慶全）「六叔」邵逸夫

前天離世，大家十分關心「六

嬸」方逸華情況，無綫行政主

席梁乃鵬博士前晚與邵太方

逸華及邵逸夫兒子邵維銘與

兩名女親友在將軍澳電視城

商談六叔後事。昨晚梁乃鵬

離開電視城，記者問到六叔

後事有什麼新安排？他只表

示：「仲傾緊阿sir的事，未

有新進展，遲點再公布。」

而前無綫高層吳雨對前老闆

離逝，感到相當惋惜，讚賞

六叔雖過百之齡，但一直仍

很「精靈」兼且頭腦清晰，

性格又幽默搞笑，是位很

可愛的長者。

now製作特輯向邵逸夫致敬

吳雨吳雨讚六叔很幽默讚六叔很幽默

從不罵人從不罵人

內地影人望六叔「好走」

香港文匯報訊（記者李慶全、吳
文釗）舒淇、AngelaBaby、朴信惠、
水原希子、徐濠縈與謝婷婷等人昨晚
出席MIU MIU旗艦店擴建開幕禮，
吸引過百名朴信惠和水原希子的粉絲
到來，她們二人也表現親民，水原更
向大家送飛吻。
韓籍女星朴信惠穿上低胸性感閃片
裙壓軸亮相，對於super junior的隊
長父親，日前因抑鬱症殺害父母再自
殺，朴信惠表示從網上得知消息到傷
心，但因對方不熟未有機會慰問。日
籍女星水原希子與Angelababy份屬
老友，問她知否有傳Angelababy與
黃曉明分手一事，她表示沒聽過，也
沒安慰對方，因她們見面談工作居
多。至於水原希子被指與「男友」G
dragon同遊拉斯維加斯，她就甜笑不
答，承認與對方只是好朋友。An-
gelababy甫見記者就大講新年快樂，
她否認與黃曉明分手之說，直斥周刊
報道不可信，又拉開話題指自己剛拍
完戲可休息。問她可趁休息期間約會
曉明，她說：「沒有，他還在上海拍
戲。」早前Angelababy被拍到跟曉
明見家長，她大方承認但否認已到談

婚論嫁，她說：「剛傳分手又傳結
婚？都是順其自然，我不會瞞大家，
大家可以放心。」Angelababy更甜笑
希望曉明是她的結婚對象。
被傳與戴尚安拍拖的謝婷婷，昨晚

甜笑默認二人在認識階段，早前他們
到非洲工作也增加了解，覺得男方為
人不錯。問到是否已確認對方男友身
份，婷婷反問道：「現在年代拍拖是
否要雙方確認？我們在認識階段。」
是否怕再拍拖令前男友安志杰不快？
她說：「已經是去年的事（分
手），大家可以relax下。」
跨年沒假放要趕拍新片的舒淇，

傳她早前與馮德倫去旅行，她否認
道：「沒有，幾時呀。不過之前放
假也有約過他，像去天后廟我也有
發相給大家。」舒淇坦言身邊朋友
大都結婚生子，令她也心急求姻
緣，但認為真命天子要出現終歸會
出現。問到馮德倫是否不是真命天
子，舒淇說：「不是，他是我認識
16、7年的好朋友。」另外提到黎
明父親去年已離世，舒淇表示也從
大家口中得知，有機會也會問候
對方。

■■鄭裕玲在微博懷念與六叔的點鄭裕玲在微博懷念與六叔的點
滴滴，，也希望邵太方逸華堅強也希望邵太方逸華堅強。。

■曾志偉與盧大衛大讚六叔對電
影、電視貢獻很大。

■羅樂林是邵氏南國演員訓練班最
後一期的學員，身為邵氏一分子感
到自豪。

■吳雨與何麗全讚賞六叔一生投入於娛樂事業及電影之
上，是大家都學習不到的。

■梁乃鵬表示追思
會未有詳細消息，
如有新進展一定會
向全香港公布。

■■為馬主的城城見到現場的為馬主的城城見到現場的
駿馬模型駿馬模型，，即跳上扮騎師即跳上扮騎師，，
大擺甫士影相大擺甫士影相。。
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■■韓籍女星朴信惠韓籍女星朴信惠
穿上低胸性感閃片穿上低胸性感閃片
裙壓軸亮相裙壓軸亮相。。
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朴信惠朴信惠性感短裙益港迷性感短裙益港迷


